

newsletter des Ärztefanclubs Mainz 05 07/14



Wir sind in der Winterpause der Bundesliga, Mainz 05 steht mit 18 Punkten immer noch gut da, obwohl die Zugangswege zur Coface nicht immer ganz einfach zu gehen sind.

Und.... inzwischen hat sich wieder Einiges getan

dazu jetzt vor Jahresende der 7. newsletter in 2014

Finanzielle Hilfe für Teddyklinik

gang Klee eine Spende in Höhe von 1000,05 Euro an die Teddy-klinik der Kinderklinik an der tages des Ärztefanclubs.

MAINZ (red), Bei der Weih-nachtsfeier des Ärztefanclubs Mainz 05 übergab der Verein um den Vorsitzenden Dr. Wolf-um den Vorsitzenden Dr. Wolfder 15000 Euro aus dem Erlö des diesjährigen Gesundheits

Weihnachtsfeier des Ärztefanclubs

Bei der traditionellen diesjährigen Weihnachtsfeier des Ärztefanclubs Mainz 05 am 21. November in der Almhütte der Laubenheimerhöhe in einem tollen Ambiente war unter anderem der Schnorreswackler Thomas Becker zu Gast. der eine Parodie auf die Fastnachtskampagne abgab.

Die Teddyklinik der hiesigen Kinderklinik wurde für ihre Aktivitäten mit einer Spende von 1000,05 € bedacht Der Betrag soll zur Anschaffung eines Spiel "Röntgengerätes benutzt werden, um den Kindern die Angst vor ärztlichen Untersuchungen zu nehmen.

Die Fußballmannschaft des Ärztefanclubs mit der Fachschaft Medizin wurde für den 2. Platz der diesjährigen Fanclub Meisterschaften geehrt.

Zum Abschluss berichtete der Förderverein für Tumor- und Leukämie kranke Kinder über die Verwendung der 15.000 € aus dem Erlös des diesjährigen Gesundheitstages des Ärztefanclubs.



Weihnachtsmarkt der Szene Mainz

am 14.Dezember fand wieder von 11-17 Uhr am Bruchweg der von der Szene Mainz organisierte Weihnachtsmarkt statt.

Auch diesmal war der Ärztefanclub wieder aktiv mit dabei: Familie Schönmehl verkaufte leckere Liköre.



Es ging darum, möglichst viele Spendengelder für den "Blauen Elefanten" zusammenzusammeln. Versteigert wurde u.a. ein Trikot,

Der Ärztefanclub überreichte darüber hinaus einen Spendenscheck von € 500,- an den Elsa Chor.

Mit von der Partie die Mainz 05 er Spieler: Stefan Bell und Julian Koch

Bieterwettstreit um Trikot

FANKULTUR "Szene Mainz" ládt zu Weihnachtsma am Rruchuso mír alternatissem Annehot

n'esta (sei MANIA, Niciri sure des Weinchiermanns wast un diesent mattag on aural weill, als om matches (sein machents and 17 Uhr verschiedens und 18 Uhr verschiedens and 18 Uhr verschiedens and machents in Sacraraiter Weinbachbountalis getreiten. Die Zeeren's beschieden der Schiedens der Schiedens der Schiedens der matches Richten's das voll mehr Matches Furkhauften un fürer ertrautserandularig zum gestehn Luckensunkt in der entrautserandularig der proposition of der proposition of the second des proposition of the proposition of the second design of the second d

ontenn. Die Jeren's beschrieb die George Hausstellung eine der die George Hausstellung eine der Jesus der George Hausstellung zu der Meiner Fullwätze mit Biese der Meiner Fullwätze mit Biese der Meiner Fullwätze mit Biese der Meiner Fullwätze des Stellungstellungs zu der Verlagen der Verlag

Massen Holge, Die Jossing des Die Holge Die Jossing bei Bernücks trage mit ihren Silden bereicht ann Spendien der
Bernücks trage mit ihren Silden bereicht ann Spendien der
Sollen der Schale der
Sollen
Sollen der
Sollen
Sollen der
Sollen
S



Beim Rundgang über den Weihnachtsmarkt am Bruchweg tritt nur der Weibnachtumann in Rot und Weiß auß. Film Hot Nog



Versteigerung eines Mainz 05 Bildes

Dieses Bild steht zur Versteigerung an: es hat die Ausmaße von ca. 150 x 180cm und ist am unteren Rand beschädigt.

Klaus Hafner hat dies angeregt.
Versteigert werden soll es dann auf unserer
10 Jahresfeier: der Erlös käme dann dem Jugendzentrum in Hechtsheim zu Gute



10 Jahresfeier des Ärztefanclubs

nachdem der Ärztefanclub am 05.05.2005 gegründet wurde, steht im nächsten Jahr am 15.05.2015 die große Jubiläumsfeier an: In Planung: 1. Event Pyramide Hechtsheim 2. Coface Arena im und vor dem Haasekaste

Ärztefanclub unterstützt Turnier

MANAZ (red). Wieder enmai unterstützte der "Ärztefanclub Mainz 05" eine gute Sache. An lässlich der 50 Jahr-Feier der Berlimer Siedlung fand ein Pußballturnier mit film Schülermannschaften auf dem Kleinspielfeld der Windmühlenschule statt. Es gewarm die Mannschaft des TV 1817 Mainz Zweiter wurde das

Team der IGS Anna Seghres Schule, Dritter die Jungs von der Windmühlenschule. Der Ärztelanclub um den Vorsitzenden Dr. Wolfgang Klee überreichte den Gewinnern die Pokale und unterstützte das Ganze mit einem Spendenscheck von 500,05 Euro sowie einem Präsent für jeden Teilnehmer.



Ärztefanclub engagiert sich: Windmühlenschule

Aktuell braucht die Windmühlenschule, eine Schule mit dem Förderschwerpunkt Lernen in Mainz, einen Bus mit neun Sitzen zur Beförderung der lernbehinderten Schüler. Wir haben uns entschlossen dieses Projekt mit 2000 € zu unterstützen;das Logo des Ärztefanclubs wird dann den Bus verschönern. Wo sich der ÄFC engagiert, da ist es auch für andere sinnvoll sich zu engagieren" – dies ist also nicht zwingend für den ÄFC, sondern der Guten Sache an sich dienlich Daher ist es auch sinnvoll, wenn das ÄFC-Logo auch in der Öffentlichkeit auftaucht.

Spendenaktionen und Aufrufe



der Spendenaufruf **MANTANA** zur Unterstützung eines Transportes von ärztlichen Geräten aus Mainz nach Tansania für ein Krankenhaus hat eine gute Resonanz erfahren, sodass das Ganze Anfang April 2015 vorraussichtlich starten kann.

Die Aktion wird durch Dr. Koch und seinen Sohn begleitet, welche die Situation vor Ort kennen. Für die benötigte Hilfe von ca. 6000 Euro stehen folgende Konten zur Verfügung mit dem jeweiligen Kennwort "Container".

MATANANA e.V.

Kto.Nr. 936910 BLZ: 50069842

Raiffeisen-Volksbank eG

IBAN:

DE 80 5006 9842 0000 9369 10

BIC:

GENODE51SWB

Ärztefanclub Mainz 05 e.V. Kto.Nr.10505055 BLZ:551 900 00

Mainzer Volksbank

IBAN:

DE 41 5519 0000 0010 5050 55

BIC:

MVBMDE55XXX



Die schwerverletzte 9 jährige **Anastasiia**, die Anfang des Jahres von einen Lastwagen überfahren wurde wird -auch dank der Unterstützung des Ärztefanclubs und Mainz 05 hilft- derzeit in der Kinderchirurgie der Universitätsmedizin Mainz behandelt.



Am Glühweinstand des Mainzer Weihnachtsmarktes kamen 1000 € Spendengelder zusammen.

Ein Benefizkonzert mit den Mainzer Hofsängern wird am 15 März 2015 in der Pfarrkirche St. Pankreatius in Hechtsheim stattfinden.

Spenden erbeten:

Mainzer Volksbank eG (MVB) unter dem Verwendungszweck "Hilfe für Anastasiia" Deutsch Ukrainische Gesellschaft für Wirtschaft und Wissenschaft -DUG-WW-

Konto-Nr.: 653 990 010 IBAN: DE49 5519 0000 0653 9900 10

BLZ: 551 900 00 BiC: MVBM DE 55

gez. San.-Rat Dr. Wolfgang Klee 26.12.2014 Vorsitzender des Ärztefanclubs Mainz 05



medizinisch aktiv sportlich präsent sozial engagiert

